



# Polres Sekadau Laksanakan Apel Konsolidasi Pasca Pengamanan Kunjungan Kerja Presiden RI

Cucu - [SEKADAU.KWRI.OR.ID](http://SEKADAU.KWRI.OR.ID)

Mar 21, 2024 - 20:57



SEKADAU - Jajaran Polres Sekadau melaksanakan apel konsolidasi pengamanan VVIP, Kunjungan Kerja Presiden RI, Joko Widodo di wilayah Kabupaten Sekadau. Apel digelar di halaman Mako Polres Sekadau pada Kamis (21/3/2024) sore, usai pelaksanaan pengamanan rangkaian giat kunjungan Presiden.

Apel konsolidasi dipimpin oleh Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama, dihadiri Wakapolres Sekadau Kompol Riko Syafutra, Danyon C Pelopor Satbrimob Polda Kalbar, Kompol Mujiono, Kabagops Kompol Samsul Bakri, PJU

dan anggota Polres Sekadau beserta personel BKO Brimob, Polres Sanggau dan Polres Sintang.

Mewakili Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama, mengucapkan terimakasih kepada seluruh personel pengamanan Polri, baik dari Polres Sekadau, Polres Sanggau, Polres Sintang dan Brimob.

"Terimakasih atas dedikasi, loyalitas dan komitmen dan kerja keras dari rekan-rekan, sehingga mulai hari ini kita dapat melaksanakan tugas pengamanan VVIP Kunjungan kerja Bapak Presiden RI dan rombongan di Kabupaten Sekadau," ucap Kapolres dalam apel.

Kapolres berharap, apa yang dikerjakan seluruh personel hari ini bisa menjadi motivasi bagi dalam melaksanakan tugas-tugas berikutnya. Baik dalam event nasional dan jika ada event internasional, personel telah siap melakukan pengamanan.

"Sekali lagi terimakasih, kami keluarga besar Polres Sekadau memohon maaf kepada rekan-rekan personel BKO. Apabila dalam penyambutan kemudian sarana dan prasarana, ada hal-hal yang kurang berkenan. Kita maklumi, kita tinggalkan saja disini dan bawa hal-hal yang baik ke kesatuan masing-masing," tutur Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama.

Kapolres mengapresiasi pelaksanaan tugas pengamanan kunjungan kerja Presiden RI, sampai saat ini berjalan dengan lancar tidak ada insiden yang berarti. Secara umum semuanya berjalan dengan baik. Ini merupakan sejarah baru bagi Kota Sekadau yang diharapkan dapat memberi manfaat bagi kita semua.

"Terakhir setelah ini rekan-rekan dari Polres Sanggau, Polres Sintang dan Brimob bisa kembali ke kesatuan masing-masing. Untuk personel Polres Sekadau, kita tetap melaksanakan tugas rutin dan kegiatan operasi kepolisian," tutup Kapolres.